

Fecha 12.06.2014	Sección Lo Fiscal	Página 6
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Contribuye Conafor a productividad del suelo

NOTIMEX

La Comisión Nacional Forestal (Conafor) realiza proyectos de restauración integral de ecosistemas forestales para mejorar la producción de los suelos y la cosecha de agua.

El organismo federal indicó que, dentro de su participación dentro de Cruzada Nacional contra el Hambre, canalizará apoyos por 731 millones de pesos, en beneficio de seis mil 891 familias de 405 municipios en pobreza extrema del país.

El gerente de la Conafor en Monterrey, Juan René Hernández Sáenz, indicó que dentro de estas acciones, el organismo federal impulsa seis mil 729 proyectos.

“Consisten principalmente en actividades de restauración integral de ecosistemas forestales, acciones para mejorar la producción de los suelos y la cosecha de agua, desarrollo de capacidades para emprender proyectos económicos, pago de servicios forestales, la sanidad forestal, por mencionar algunos”, manifestó.

Hernández Sáenz explicó que participan en la Cruzada Nacional contra el Hambre básicamente en el área rural, “donde más nos corresponde, entonces a nivel nacional se

han elegido municipios que de alguna manera, están dentro de la categoría de pobreza extrema”.

“La Conafor ha buscado aumentar el ingreso de las familias en pobreza extrema y para ello se han apoyado proyectos productivos y se ha capacitado para el fortalecimiento empresarial a las comunidades y a los ejidos que pertenecen a estos municipios, dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre”, dijo.

Detalló que dentro del programa federal contra el hambre se han previsto más de 400 municipios, en principio prioritarios, y en Nuevo León básicamente tenemos seis municipios, Apodaca, García, Escobedo, Guadalupe y Monterrey –en el área metropolitana y en el área rural está Anáhuac.

“En otras etapas se estarán designando municipios que entren dentro de esta Cruzada Nacional contra el Hambre, donde la Conafor ha hecho aportaciones importantes contra esta pobreza extrema”, resaltó.

El gerente de Conafor en la entidad señaló que la expectativa es cubrir a la totalidad de municipios marginales para el 2015, dentro de esta cruzada.

